
ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 

UFGD 

 

Ao primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e sete, às oito horas, nas 1 

dependências da Universidade Federal da Grande Dourados, sob a presidência do 2 

Magnífico Reitor, Professor Damião Duque de Farias, em atendimento à Convocação n. 3 

04/2007 reuniram-se os seguintes Conselheiros: Wedson Desidério Fernandes – Vice-4 

Reitor; Agenor Pereira de Azevedo – representando a Pró-Reitora de Administração e 5 

Planejamento; Sidnei Azevedo de Souza – Pró-Reitor de Ensino de Graduação; Cláudio 6 

Alves de Vasconcelos – Pró-Reitor de Ensino de Pós-Graduação e Pesquisa; Ademir Antunes 7 

Moraes – representando a Pró-Reitora de Extensão, Cultura e Assuntos Estudantis; Alan 8 

Sciamarelli - Diretor da Faculdade de Ciências Biológicas e Ambientais; Márcia Midori 9 

Shinzato – Diretora da Faculdade de Ciências Médicas e da Saúde; José Roberto Lopes – 10 

Diretor da Faculdade de Administração, Ciências Contábeis e Economia; Nilce Aparecida da 11 

Silva Freitas Fedatto – Diretora da Faculdade de Educação; Wellington Lima dos Santos – 12 

Diretor da Faculdade de Ciências Exatas e Tecnologia; João Carlos de Souza – Diretor da 13 

Faculdade Ciências Humanas; Paulo Sérgio Nolasco dos Santos – Diretor da Faculdade de 14 

Comunicação, Artes e Letras; Clóvis de Oliveira (suplente) - Representante dos Órgãos 15 

Administrativos; Prof. Nestor Antonio Heredia Zarate, Profª. Teresinha Regina Ribeiro de 16 

Oliveira, Prof. Manoel Araécio Uchôa Fernandes, Prof. Honório Roberto dos Santos e 17 

Prof. Reinaldo dos Santos - Representantes docentes; Marcos Antonio Dias Ribeiro e 18 

Gilberto Dourado Braga - Representante Técnico- Administrativos; André Rech - 19 

Representante discente e Patrícia Maria Mellilo Pinto - Representante das Entidades 20 

Empresariais. Faltaram e justificaram ausência os conselheiros: Luiz Carlos Rodrigues de 21 

Morais - Representante dos Conselhos Regionais; Prof. Osvaldo Zorzato e Renato Gomes 22 
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Nogueira - Representante Docente; Cristiano Márcio Alves de Souza - Representante dos 23 

Órgãos Suplementares; Edgard Rosa Jardim Júnior – Diretor da Faculdade de Ciências 24 

Agrárias; Representante Técnico -Administrativo – Carla Andréia Schneider e Representante 25 

dos Órgãos Administrativos – Maria Aparecida Farias de Souza Nogueira. Faltaram e não 26 

justificaram ausência os representantes discentes - Rodrigo Stein Quast e Hewandro 27 

Volpatto. O Presidente declarou aberta a reunião passando ao primeiro assunto da pauta. 1-28 

Posse de Conselheiro: Foi empossado o conselheiro Ronaldo Ferreira Ramos – Representante 29 

das Entidades trabalhadoras, em substituição ao Conselheiro Pedro Lima. 2-Resoluções nº. 30 

57/2007 emitida ad referendum: Em apreciação. O conselheiro Cláudio Vasconcelos sugeriu 31 

que este assunto seja incluído na convocação, eliminando o envio da resolução aos 32 

conselheiros. Sugestão aceita. Homologada. 3-Ata da 5ª Reunião Ordinária: Em apreciação. 33 

A conselheira Nilce sugeriu que no item 3 - expediente referente à Resolução nº. 48 emitida ad 34 

referendum, seja incluído o assunto do Plano de Trabalho nº. 01/2007. Em votação a Ata com 35 

as alterações propostas pela conselheira. Homologada. 4. Expediente – Não houve expediente. 36 

O conselheiro Reinaldo solicitou a inversão da pauta passando o item 10 para ser apreciado 37 

logo após expediente, conforme ficou acertado na reunião do COUNI. Aprovado. 5- Tabela de 38 

Pontuação da Progressão Funcional: Em apreciação. O conselheiro Reinaldo propôs a 39 

discussão por quadro. Proposta aceita. I – Atividades de Ensino: a conselheira Nilce propôs a 40 

inserção do termo “sem remuneração adicional” no item 3. Aprovado. O conselheiro Sidnei 41 

propôs a supressão do termo “PROLICEN” no item 7 e a inserção do mesmo no item 8. A 42 

conselheira Nilce propôs que no item 8 seja inserido o termo “PROLICEN”, “PIBIC” e 43 

“PIVIC”. Aprovado. Nos itens Cargos de Direção e Funções Gratificadas FG1 e FG2 e 44 

Afastamento para Pós-Graduação Stricto Sensu, foi sugerido pelos conselheiros que os mesmos 45 

sejam inseridos na tabela após o item III – Atividades de Pesquisa e Extensão. Aprovado. No 46 

item II – Produção Intelectual – o conselheiro Nestor sugeriu as seguintes alterações nos sub-47 

itens 17,18 e 19, conforme segue: sub-item 17, inserção do termo “Qualis “A” da área ou da 48 
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área afim”; no sub-item 18, inserção do termo “Qualis “B” da área ou da área afim”; no sub-49 

item 19, inserção do termo “Qualis “C” da área ou da área afim”. Aprovado. Antes do sub-item 50 

39 o mesmo conselheiro propôs a inserção de um sub-item que contemple a publicação de 51 

resumos expandidos. Após discussões foi aprovado por consenso a inserção de mais dois sub-52 

itens com a seguinte redação: “publicação de resumos expandidos em anais de eventos 53 

científicos na área e na área afim internacional – 6 pontos”; “publicação de resumos 54 

expandidos em anais de eventos científicos na área e na área afim nacional – 4 pontos”.  No 55 

sub-item 103 o conselheiro Wellington propôs aumentar a pontuação para 6,0. Aprovado por 56 

consenso. Nas observações finais a conselheira Nilce propôs a inserção do termo [...] “sem 57 

acréscimo ou supressão de itens”. Aprovado. O conselheiro João Carlos propôs a inserção do 58 

termo [...] “com exceção dos sub-itens 1,2 e 3”. Aprovado. O conselheiro Reinaldo propôs a 59 

seguinte redação para o texto da Resolução “no prazo máximo de 60 dias, a partir da 60 

publicação desta Resolução os pedidos de progressão funcional poderão ser solicitados com 61 

base nesta tabela ou na anterior (anexo I da Resolução nº. 40/COUNI), conforme opção do 62 

docente solicitante”. Aprovado este encaminhamento. Nada mais havendo a acrescentar o 63 

presidente colocou em votação a tabela. Aprovada conforme Resolução nº. 58/COUNI. 6- 64 

Convênio entre a UFGD e a Universidad Agrária de La Habana-CUBA: - Em apreciação. 65 

A conselheira Nilce propôs uma revisão geral no texto do convênio. Em votação. Aprovado 66 

conforme Resolução nº. 61/COUNI. 7- Convênio entre a UFGD e a Prefeitura Municipal de 67 

Dourados: Em apreciação o convênio entre a UFGD e a Prefeitura Municipal de Dourados. Na 68 

Cláusula Terceira, item 3.4 o conselheiro Reinaldo propôs a supressão do termo 69 

“comprometendo-se a prestar quaisquer esclarecimentos quando se fizerem necessários”. 70 

Aprovado.  A conselheira Nilce solicitou a correção no cabeçalho. Aprovado. Com as 71 

alterações propostas o presidente pôs em votação. Aprovado conforme Resolução nº. 72 

60/COUNI. 8- Convênio entre a UFGD e a Prefeitura Municipal de Laguna Carapã-MS: 73 

Em apreciação o convênio de cooperação entre a UFGD e a Prefeitura Municipal de Laguna 74 
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Carapã-MS, objetivando habilitar os professores indígenas em nível superior. Em votação. 75 

Aprovado, conforme Resolução nº.62/COUNI com um voto contrário da conselheira Patrícia, 76 

justificando não concordar com o item 3 da alínea “b” na cláusula quarta do referido convênio. 77 

9-Regimento do Escritório de Assuntos Internacionais: – Em apreciação. O conselheiro 78 

Reinaldo propôs a retirada de pauta. O conselheiro Wedson disse que este regimento está de 79 

acordo com o de outras Universidades e também já foi apreciado pelo Assessor Jurídico, mas 80 

concorda com a retirada de pauta desde que, seja constituída uma comissão para elaborar o 81 

regimento juntamente com a Chefe do Escritório, professora Adriane. Em votação a retirada de 82 

pauta com este encaminhamento. Aprovado. A Comissão terá a seguinte composição: Prof. 83 

Wedson Desidério Fernandes – Presidente, Prof. Reinaldo dos Santos, Prof. César Augusto 84 

Silva da Silva, Profª. Nilce Aparecida da Silva Freitas Fedatto e Profª. Adriane Marie Salm 85 

Coelho, conforme Resolução nº. 59/COUNI. 10-Alteração do Art. 22 das Normas de 86 

Professor Visitante: – Em apreciação. A Pró-reitoria de Ensino de Pós-graduação e pesquisa, 87 

apresentou a seguinte proposta de alteração do artigo 22 das Normas de Professor Visitante: “A 88 

remuneração de professor visitante será composta do vencimento básico, fixado para o nível I 89 

da classe de adjunto da carreira docente, com o título de Doutor, acrescido da Gratificação de 90 

Atividade Executiva (GAE) e do percentual de que trata o inciso I, do Artigo 6º, da Lei 11.344, 91 

de 8-9-2006”. Em apreciação. O conselheiro Cláudio Vasconcelos informou que as normas 92 

aprovadas anteriormente previam o salário de professor titular, mas, a partir de consulta ao 93 

MEC e à legislação pertinente, ficou constatado que o salário do professor visitante deverá ser 94 

o de professor Adjunto I. Em votação. Aprovado conforme Resolução nº.  64/COUNI. 11-95 

Assuntos Gerais:– a) O presidente informou que a UFGD está aguardando para a próxima 96 

semana maiores informações sobre professor equivalente e que irá participar de uma reunião na 97 

Andifes e este assunto estará em pauta. Disse também, que está prevista a assinatura do 98 

Convênio entre a UFGD e a Prefeitura Municipal de Dourados no dia 06/06 às 15 horas no 99 

Gabinete do Prefeito. b) Avaliação do ENAD – a UFGD teve três cursos avaliados e todos 100 
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tiveram boa nota; c) O Presidente reforçou a todos os membros a presença na reunião do 101 

Colégio Eleitoral no dia 04/06 às 13h30min, para complementação dos procedimentos para 102 

composição da Lista Tríplice para Reitor e Vice-reitor; d) Vestibular da UFGD – o conselheiro 103 

Sidnei informou que as inscrições para o processo Vestibular de Inverno foram prorrogadas até 104 

o dia 12/06.  Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 105 

encerrou a reunião às dez horas e trinta minutos. E para constar, eu, Tania Jucilene Vieira 106 

Vilela, secretária, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada por mim e 107 

por todos os presentes. Dourados, 01 de junho de 2007. 108 

Tania Jucilene Vieira Vilela____________________________________________________ 109 

Damião Duque de Farias______________________________________________________ 110 

Wedson Desidério Fernandes____________________________________________________ 111 

Cláudio Alves de Vasconcelos___________________________________________________ 112 

Sidnei Azevedo de Souza_______________________________________________________ 113 

Alan Sciamarelli_____________________________________________________________ 114 

Wellington Lima dos Santos____________________________________________________ 115 

José Roberto Lopes____________________________________________________________ 116 

João Carlos de Souza__________________________________________________________ 117 

Márcia Midori Schinzato______________________________________________________ 118 

Clovis de Oliveira____________________________________________________________ 119 

Honório Roberto dos Santos_____________________________________________________ 120 

Manoel Araécio Uchoa Fernandes_________________________________________________ 121 

Nilce Aparecida da Silva Freitas Fedatto___________________________________________ 122 

Nestor Antonio Heredia Zarate___________________________________________________ 123 

Paulo Sérgio Nolasco dos Santos_________________________________________________ 124 

Reinaldo dos Santos____________________________________________________________ 125 

Teresinha Regina Ribeiro de Oliveira______________________________________________ 126 
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Patrícia Maria Mellilo Pinto______________________________________________________ 127 

Gilberto Dourado Braga_________________________________________________________ 128 

Marcos Antonio Dias Ribeiro____________________________________________________ 129 

Agenor Pereira de Azevedo_____________________________________________________ 130 

Cesar Augusto Silva da Silva____________________________________________________ 131 

Ronaldo Ferreira Ramos________________________________________________________ 132 

Ademir Antunes Moraes________________________________________________________ 133 


